

LUTO EN LA O. N. U. POR LA MUERTE DE CARRERO BLANCO

Siguen llegando testimonios de pésame de todo el mundo, entre ellos uno del Gobierno chino

Ginebra 22. La bandera azul de las Naciones Unidas ondea hoy a media asta en el palacio de las naciones, en el que se celebra la Conferencia de Paz en Oriente Medio, en señal de duelo por el asesinato del presidente del Gobierno español, don Luis Carrero Blanco.—Efe-Reuters.

Hong-Kong 22. El Gobierno chino ha expresado hoy su pésame por la muerte del presidente del Gobierno español, almirante don Luis Carrero Blanco, informa la agencia Nueva China.

El ministro de Asuntos Exteriores, Chi Peng-Fei, y el viceministro de Comercio Exterior, Chu Hua-Min, han acudido a la Embajada de España en Pekín para expresar su sentimiento, mientras que el primer ministro chino, Chu En-lai, ha enviado una corona de flores.—Efe-Reuters.